



## OTRAS COMUNICACIONES

Madrid, 4 de febrero de 2000

Procedemos a comunicarles el nombramiento e incorporación a la compañía de D. Juan Manuel Pablo-Romero Gil-Delgado como nuevo Director General de Planificación y Estrategia.

El nuevo Director General desarrollará su cometido profesional en unión de D. Vicente Bolinches, Director General de Recursos y D. Alberto Fernández de la Pradilla, Director General de Marketing y Mercados, integrándose en el organigrama de alta dirección de la compañía en dependencia directa del Presidente del Consejo de Administración D. Blas Mezquita Sáez.

Nos permitimos seguidamente aportar un breve perfil personal y profesional de D. Juan Manuel Pablo-Romero.

D. Juan Manuel Pablo-Romero de 42 años de edad, Ingeniero Superior Electromecánico (ICAI), Master en Economía y Dirección de Empresas (IESE), ha desarrollado su actividad profesional desde el año 1982 y hasta el año 1991 en la compañía Ebro Cia. de Azúcares y Alcoholes S.A., donde ocupó sucesivamente los puestos de responsable de Producción Azucarera, la Dirección de la Azucarera de Guadalquivir (Jerez), la Dirección Técnica de Fermentaciones de las Fábricas de Ebro, en Viladecamps, Villarubia, Los Rosales y Venta de Baños, culminando su paso por la compañía como Gerente de Ventas y Miembro del Comité de Dirección..



Tras su paso por la compañía Protecno, S.A., de la que fue Director General, se incorporó a la empresa ABENGOA, S.A., en el año 1992, donde ha venido desarrollando su actividad profesional hasta la actualidad en el Departamento de Acción Comercial, División de Desarrollos Energéticos asumiendo la responsabilidad de los proyectos de cogeneración, proyectos de generación eléctrica a partir de biomasa y proyectos de bioalcohol (biocarburantes).

Sin otro particular y quedando a su disposición para cualquier información adicional que precisen, atentamente,

---

Fernando Rodríguez Carretero.